

“LA NOCTURNE DE MARSEILLE”

18^{ème} édition 24 mai 2024

2^{ème} édition Saint Joseph Viala



Qu'est-ce que la Nocturne ?

C'est une course pédestre en soirée (5 Km) au profit d'associations qui luttent contre la cécité et aident les malvoyants. Cette course est organisée par le LIONS CLUB MARSEILLE DOYEN

Cette manifestation est destinée à collecter des fonds pour venir en aide aux associations régionales d'aveugles ou de malvoyants. Conformément à sa vocation, **le Lions Club Marseille Doyen** distribue la totalité des sommes perçues.

« **La course pour le don** » permet d'apporter notre contribution à la vie des handicapés visuels de notre région. Et courir, c'est être joyeux et le montrer.

Qui est le Lions International ?

Le Lions International est un « club service » de bénévoles. Il s'agit de la plus grande et importante organisation non gouvernementale (O.N.G.), caritative et humanitaire au monde (1,4 million de membres répartis dans plus de 46 000 clubs, répartis sur 220 pays et territoires).

Qui est le Lions Club Marseille Doyen organisateur de la Nocturne ?

Le Lions Club Marseille Doyen est le plus ancien Lions Club de Provence. Créé en 1952, le Lions club de Marseille avait à l'origine comme membres des universitaires, des industriels (Paul Ricard, ..) des administrateurs (le Préfet de Région), des politiques (Renaud Muselier,...). Ses membres se sont investis dans la vie de la cité et ont créé de nombreux

événements caritatifs sur la ville qui sont aujourd'hui des événements phares (Fontaine aux jouets / La Nocturne de Marseille / Journées Handicitoyennes avec « Différent comme tout le monde » / plantation d'arbres avec les écoles...) Le "Lions Club Marseille Doyen" est à l'origine de tous les Clubs Lions de la région Sud.

Depuis quand existe la Nocturne de Marseille ?

Existe depuis 2005, c'est donc la 18ème édition

Lieu ?

La course a lieu vers la Corniche, emblématique de Marseille, avec utilisation ces dernières années de l'Hippodrome et du parc Borelly.

La Nocturne de Marseille, organisée et créée par "le LIONS CLUB Marseille Doyen" est une Course solidaire ouverte à tous. C'est une occasion unique de participer à un élan de solidarité collective et de contribuer à une action en faveur de la lutte contre la cécité sous l'égide du Lions Club Marseille Doyen. En 2023, c'était 1500 inscrits, dont 100 déficients visuels et 250 coureurs (25 équipes) du Challenge Entreprises venant du monde économique. Grâce à cet engagement et au soutien de nos partenaires, la Nocturne, c'est 1 euro récolté = 1 euro reversé !

Certains élèves en classe de 3ème ont porté un intérêt à ce projet, pour cela il nous a fallu nous préparer !

Nous avons donc organisé une petite « courette » les mercredis, **de 12 h 00 à 13 h 00**, à compter de la rentrée des vacances d'hiver afin de pouvoir vivre pleinement et sereinement cette aventure commune.

L'établissement Saint Joseph Viala a pris en charge les frais d'inscription de nos élèves

Le vendredi 24 mai avant le grand départ



L'équipe des filles !



L'échauffement

